



S. E. el Jefe del Estado, en la Exposición.

LA EXPOSICION DE LA RECONSTRUCCION DE ESPAÑA

Su Excelencia el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, visitó en la tarde del día 21 de septiembre la Exposición de la Reconstrucción de España, instalada en el Gran Casino de San Sebastián por la Dirección General de Regiones Devastadas.

Acompañado del Director General de dicho Organismo, Sr. Moreno Torres, y del Gobernador de la ciudad, Barón de Benasque, Su Excelencia el Generalísimo visitó detenidamente todas las salas.

La Exposición de la Reconstrucción de España fué inaugurada en San Sebastián el 23

de agosto de 1945, bajo la presidencia del Excmo. Sr. Ministro de Asuntos Exteriores, D. Alberto Martín Artajo. El Director General de Regiones Devastadas pronunció previamente unas breves palabras para señalar la significación y alcance de la Exposición, que el Sr. Ministro declaraba abierta, y que en días posteriores, hasta su clausura, recibió la constante visita del público.

De algunos periódicos recogemos diversos artículos y comentarios, que creemos darán a nuestros lectores clara idea de lo que fué la Exposición de la Reconstrucción de España.